
                                   

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２６日（水）６校時に防災避難訓練を実施しました。今回は地震発生に伴う安全行動、及び火災発

生時の避難行動を確認しました。新上五島町消防若松支署の職員の方々のご協力により、非常にスムーズ

な避難訓練を実施することができました。その後、消火訓練及び救命体験活動を行い、生徒たちも積極的

に活動に参加し有意義な体験をすることができました。もしもの時に備えて、生徒・職員全員で安全行動

を心がけていきます。 

  

避難訓練・救急救命講習 

４月２７日（木）「歓迎遠足ボランティア」を行いました。快晴の空の下、全校生徒で高井旅海岸へ。

午前中は生徒会が企画した歓迎行事や全校レクリエーションから始まり、その後、クラスの仲を深めるた

めの時間を全員が満喫していました。開放感にあふれた砂浜で、美しい景色を楽しみながらの昼食を済ま

せた後は、漂着ゴミの回収に勤しみました。みんなの笑顔が一日中輝いていました。 

歓迎遠足ボランティア 

5 月 11 日（木）5・6校時に「いじめ根絶集会」を実施しました。今年は、生徒会が事前に作成した

3 つのケースについて、「どこからがいじめと思うか」「なぜこのようなことが起こったのか」「どうした

ら起こらなかったのか」などをグループで考え、発表しました。最後に、「いじめを生まないために自分

はどのような行動を心がけるか」を話し合いました。この集会での発表を踏まえ、この後、生徒会が「中

高いじめま宣言」を作成します。 
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５月１９日（金）～２１日（日）に陸上競技部

が県選手権に出場しました。男子 Jr.ハンマー投

で３年の深浦愛矢くんが３３ｍ４６で第７位で

した。また、他の選手たちも大きく自己ベストを

更新しました。詳細な記録については、HP に掲

載しておりますので、ご覧ください。 

   

１日（木） 振替休日 

２日（金）～６日（火） 高総体 

４日（日） 地域清掃ボランティア活動 

７日（水） 振替休日 

９日（金） 進路ガイダンス 

１０日（土） 対外模試（３年アカデミック） 

       公務員模試、看護模試（３年ビジネス） 

１１日（日） 対外模試（３年アカデミック） 

１６日（金） アルバイト説明会 

２０日（火） 模擬会社創立総会 

２６日（月） 地区別学校説明会（有川総合文化ｾﾝﾀｰ） 

２８日（水） 地区別学校説明会（離島開発センター） 

２９日（木） 振替休日 

３０日（金） 地区別学校説明会（中五島高校） 

 

長崎県陸上競技選手権大会 ６月の行事予定 

中五島高校 

 

中五島高校は、学校行事や生徒の様子などを定期的に HP に 

掲載しています。ぜひご覧ください。 

 

スポーツテスト 

５月１１日（木）、午前の時間を使い、新体力テストを実施しました。自身の体力の現状を知るため、

生徒たちはどの種目にも本気で取り組み、記録を向上させようと頑張りました。また、最後に行ったシャ

トルランでは先生方も参加し、生徒とともに汗を流しました。休憩の時はリラックスした雰囲気も見られ

ました。今回の自身の記録から体力の課題を見つけ、日々の生活習慣の改善に（生徒も先生も）役立てて

ほしいと思います。 

PTA 総会開催 

 ５月１３日（土）、本校体育館にて令和５年度のＰＴＡ総会が開催されました。今年度の予算案・活動

計画の承認や新役員の選出が行われ、PTA 会長には宮﨑 和也（みやざき かずや）様が新たに選任さ

れました。総会後には各クラスで学級懇談会や個別面談を行い、保護者同士や教員との親睦を深める「中

高 Tea room」も４年ぶりに開催できました。 


